

いただけます。ぜひ多くの参加をお願いいたします。

◆女子青年

3月7日(金) 移動例会
新旧役員引き継ぎ

◆青年会・献血担当… (㊟杉本真俊委員)

3/18 献血呼びかけひのきしん 10時
ミューズ お力添えをお願いします。

◆広報庶務部・社友会… (㊟山口正洋委員)

ふれあい折り込み4月は7組です。

◆時報手配り… (㊟澤田常和委員)

3月14・21日が拠点教会到着日となります。
お間違えの無いようにお願いいたします。

◆学生担当… (㊟森田直晃委員)

2月8日学生会総会支部より3名参加ありました。

2月24日静岡県人会がおちばで開催され支部より2名参加して下さいました。

今月27日から春の学生おちばがえりが開催されます。参加お声がけよろしくお願ひいたします。

詳細は担当まで連絡を！

静岡教区学生会
立続 188年
春の学生おちばがえり
2025.3/27~29

| 日 | 時間 | 内容 |
|-----|-------|------|
| 27日 | 18:00 | 開会式 |
| 28日 | 18:00 | 合唱練習 |
| 29日 | 18:00 | 閉会式 |

お問い合わせ
090-1479-7295

◇3月 定例支部活動

◆合唱団アヴァンティ練習日

とき 3月5日・19日/4月2・16

会場 鴨江アートセンター (206号)

◆あらみち会… (㊟広野みさと委員)

日時 22日(土) 9時15分~12時

会場 久努浜分教会

講話 伊藤公一先生

春爛漫の花のもと 花粉症もなんのそいざ おにほいがけ

◇定例委員会・例会

◆運営委員会… 正岐道分

とき 4月2日(水) 9時30分

◆青年会献血… 委員

とき 3月18日(火) 10時

◆婦人会… 休会

とき 3月 日() 10時

◇各組活動

【1組】… 組長 鈴木 豊司(濱 東)

〈配本・集金〉 3月28日(金) 濱 東

〈合同会議〉 4月 日() 休 会

〈ひのきしん〉 4月20日(火)

ひのきしんデーに参加

【2組】… 組長 渡邊英一郎(濱 松)

〈配本・集金〉 4月5日(土) 午 前中

【3組】… 組長 長田 虎夫(濱 都)

〈教会長会議〉 3月27日(木) 10時 濱 都

〈ひのきしん〉 日時未定 曳 馬

【4組】… 組長 谷口 和幸(四日市 浜)

〈合同会議〉 4月9日(水) 9時30分 四日市 浜

【5組】… 組長 古山 慶仁(濱 宿)

〈組例会〉 3月28日(金) 9時30分 濱 宿

【6組】… 組長 宮本 善成(長 上)

〈配本・集金〉 4月5日(土) 15時以降

ふれあい配布・集金 4月より毎月行っていた合同会議は今後行いません

【7組】… 組長 太田 貴之(濱 名)

〈組例会〉 4月9日(水) 10時 篠 原

ふれあい

2025年
3月号
No.487
よのもと会
西遠支部

月日よりみなそれ〜とみさだめて
善とくをとみハけするぞや

第八号 52

教えの素晴らしさ 大切さを

次代に伝えるために

3月に入り、おぢばでは、「学生徒修養会 大学の部／高校卒業生コース」が開講され、月末には「春の学生おぢばがえり」の開催されます。桜の開花とともに、若者のエネルギーと、無限の可能性を感じることができ、毎春の光景が間もなくやってきます。

昨年秋の「学生担当者大会」で真柱様は、

「私たちが目指す陽気ぐらしは、ただ楽しく陽気に暮らすことではなく、あくまでも、親神様の思召にかなう暮らしのことを言うのであります」

「親神様が、世界一れつをたすけたい、と表に現れ出られてよりこのかた、月日は流れて、

人間の暮らしは大きく変わりましたが、だからといって親神様の思召は変わらないし、教祖の教えも変わらないのであります」

「陽気ぐらしの世の中は、いく世代もかけて、誤りなく受け継ぎ、受け渡してこそかなうもの：(略)」

と、陽気ぐらしの定義と共に、これを末代へ繋いでいくことの必要性をご教示下さいました。

急速に発達したAI(人工知能)の技術を不正利用し、自分の能力を他の人に誇示する満足感を得るために、中高生が詐欺などの犯罪で検挙された事件が、最近、話題になりました。インターネットの普及によ

り、パソコン、スマートフォンなどは、日常生活に欠かせないものとなり、教育現場でもタブレットを使用するなど、子供の頃からデジタル機器を通して、様々な情報を得るようになり、一方で新聞や雑誌、テレビやラジオは、オールドメディアとも呼ばれる時代になりました。

前述のAIは、人間の知能に関する作業を、コンピューターシステムが学習をして、実行を可能にするものですが、今注目されている対話型AIといった技術は、人間の質問に対して、コンピューターが学習した大量のデータの中からその答えを見つけ出し、回答をしてくれま

誤った情報が蓄積され、そこから導きだされた誤った情報が、正しいものとして拡散され、いつのまにか一般的な考え方になつてしまう恐れもあります。

また、AIには人間が持つ感情はありません。正誤を判断する力と、心の涵養が、利用する私たち求められてきます。

少なからず、道に繋がる若者が、本当の陽気ぐらしを目指して、お道の人らしく生きていくと心を定めて貰うには、正しい教えを身につけるための機会、教えを実践をする上で手本となる人、共に歩む仲間が存在が不可欠です。

次代を担う人たちの丹精に、様々な行事への参加を声かけしていくと共に、彼らの先を歩む私たちが、神一条の思案の仕方を身につける努力をおろそかにしないよう、常に自分の信仰姿勢を振り返り、見直しながら、その姿を映していきたいものと思えます。

「いのち」 - 9 もとは一つ - その1

さあ、いよいよ絢爛たる「いのち」の歴史が展開します。

原始の細胞が、自分と同じ物を作る分裂を繰り返すだけでは、今日だけでも、約250万種といわれる、多様な生物の出現は見られなかったでしょう。

私どもが、人として、今こうして生かされているのは、夫婦で子供を生むという働きが出来たからです。それは、地球上の生物にとっては、原始生物が誕生したことよりも、もっと重大な出来事、まさに宇宙における歴史的な大事件といふべきものでしょう。もう一度、簡単に振り返ってみましょう。

それは、今から約9億年前の、泥の海でありました。その中には、約10億年の科学進化の時代を経て、自然発生した原核細胞、藻と細菌という2種類の生物だけが、ただその数を増すだけの在り様でした。だが、この2種類の原始生物を材料として、細胞の中に核があり、男、女の性別、即ち雌雄性を示す真核細胞が誕生しました。

この真核細胞は、減数分裂を示すようになり、

男女の遺伝情報を混ぜ合わせて子供を作る、という有性生殖。夫婦で子供を生むという、「いのち」の歴史にとつて根源的な働きが始まりました。それは、その後の生物の多様性として、花開いてまいりました。

約9億年前に、絢爛たる「いのち」の歴史のスタートが切られるのです。それは、生命科学が説明する、単なる「いのち」の歴史だけなのか、あるいはなにか大きな「いのち」の意思が働いていたのでしょうか。それは、永久にわからないでしょう。ただ一つ言えることは、「いのち」の意思とは、個的に存在する偶像の意思ではなくて、私ども一人ひとりの心の中にある意思なのではないでしょうか。そして私は、この大きな意思を信じ、生きていく必然性より、生かされている真実に喜びを感じたいのです。

こうして9億年前に、生物進化の幕は切つて落とされました。約3億年間は、単細胞生物から、多細胞生物への道すがらです。そして6億年ほど前に、原始魚類が出現します。そして、生物の化石が語りかけるところに

よりますと、魚から、虫、鳥、畜類、サルからヒトへと、多くの種の絶滅という現象を伴いながら、「いのち」の歴史が展開しました。46億歳の地球、その最初の約10億年を科学進化の時代。次の約20数億年を、雌雄性進化の時代。そして最近の9億年を、生物進化の時代と呼んでいます。これを私たちは、3つの進化というのです。

さて今、地球上には、いろいろな生物が居ります。動物、植物、まさに多士済々です。いたいこれらは、どうして作られたのでしょうか。

以前は、各生物が、あまりにもその形が違うので、最初は、別々に作られたと思われていました。だが、最近の分子生物学の研究成果によりますと、約250万種にも上る生物も、その元は一つである、というのです。生物の起源は一つであるというのです。いったい、なにを証拠にこんなことがいえるのでしょうか。

生命現象を、建築に例えて考えてみましょう。

【続く】

支部だより

立教 188年
R.7.3
NO.593

◆表統領挨拶

2月は寒波が何度も来まして、特に雪国ではかなり多くの積雪があつて大変な中、明日の月次祭に向けて大勢の方がおぢばがえりされることは本当にありがたいと思います。早いもので、来月3月で今期の任期満了となります。この顔ぶれで会議を行いますのは、今日が最後になりました。教区長として責任を持って、これまで教区運営の上にご丹精を頂き、改めて心から御礼を申し上げますと思います。

来月26日から新しい体制となります。年祭活動も最後の年、まだ追い込みの時期を過ごしている最中であります。これまで三年千日続けてきた活動、またようぼく一斉活動日もあと2回あります。役目を終える教区長さんには、引き続き新しい教区長さんの力になっていただき、影に日向に後押しをお願いできればありがたいと思います。

これからも年祭活動は続いていきますので、それぞれの教区が年祭の日まで勢いを増していく余地はあると思いますので、その上にもご尽力をお願いしたいと思います。

◆本部・教区事項

・ひのきしんスクール シンポジウム
・今回のシンポジウムでは、表統領より、この旬に私たちがおたすけの実動に勇んで向かうための心構えについての講話をいただきます。その後、つながり先を活かしておたすけに取り組む弁士の体験談を発表していただき、そして、ひのきしんスクールの活動の中から生まれた「依存症たすけあいの会」、「キッズネット天理（発達障害）」、活動を後援している「天理ファミリィネットワーク（ひきこもり・うつ等）」の関係者が、これまでの歴史や経験を話し合い、今後のおたすけのあり方を探ります。

◆支部事項

一手一つに
おたすけの実動
～おたすけに困った時に役立つ相談先の紹介～

◆講話
表統領 中田善亮 先生
◆パネルディスカッション
「つながりあってたすかる」
給木樹太郎 氏 (依存症たすけあいの会代表)
辻 真一 氏 (キッズネット天理代表)
◆体験談
井川 西川慶一 氏 (天理ファミリィネットワーク幹事)
伊余山崎石根 氏 (ひのきしんスクール運営委員)

立教188年 (令和7年) 3月25日(火) 「陽気ホール」 定員300名
午後1時～4時 開場12時30分
定員300名
おたすけ部員 無料
おたすけ部員 無料

◆布教部……………

(☎) 長田虎夫委員

「いよいよ春の到来です。にこにこ、いそいそ、コツコツと勇まらせていただきますよう」

◆教務部…………… (☎) 吉岡弘和委員

決算書の準備をお願いします。6/2提出切となります。

◆ひのきしん部…………… (☎) 木船嘉弘委員

4月29日は全教一斉ひのきしんデーは、友愛のさとと、稲荷山神社の公園で行います。また、5/4～6日風揚げ会場のひのきしんをさせて頂きます。ひのきしんデーチラシの配布ご協力お願いいたします。

◆災救援…………… (☎) 水野慎治委員

教区訓練 6月28日(土) 29日(日) エコパにて開催します。大勢の隊員の参加をお願いします。

◆婦人会…………… (☎) 木船真澄委員

3月は婦人会例会はありません。
ハープの会 3/13(木) 9時30分
会場 濱松分教会 内容 笑いヨガ(10時～11時30分) 軽食をとりながら歓談させていただきます。どなたでもご参加